

El Periódico

EDITA

Ediciones Soubriet SL

DIRECTOR

Jaime Quevedo Soubriet

REDACTOR JEFE

Carlos Moreno Benito

REDACCIÓN

Isabel Lozano

COLABORADORES

Juan José Díaz Portales (Manzanares), Paulino Sánchez, Aurelio Maroto y Gabriel Jaime (La Solana), Joaquín Díaz Vallés, L. Sillens, José Luis Albiñana, Eugenio Serrano, Ramón Serrano G., Luis Menchén y José Manuel Ruiz Gutiérrez.

COLABORACIÓN ESPECIAL

Valentín Arteaga

PUBLICIDAD

Gabriel Jaime y Puri López

DISEÑO

Diseño Soubriet

ADMINISTRACIÓN

Mari Ángeles López López-Ortega

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Doña Crisanta, 47 - 13700 Tomelloso (C. Real)

Tel. y Fax 926 50 55 76 - 926 50 63 53

e-mail: esoubriet@interbook.net

elperiodico@soubriet.com

DL: CR 778/92

R. P. Industrial: N° 1.948.026

Imprime: Angama Artes Gráficas

Derechos reservados

su campaña “por una educación de calidad”. Constituye una primera entrega de la atención informativa que pensamos prestarle al amplio debate abierto por la reforma de la Educación en marcha tanto desde el Gobierno de España, con una propuesta de pacto de Estado formulada desde el Ministerio de Educación, como con la tramitación de la nueva Ley de Educación de Castilla-La Mancha.

El sector de enseñanza de CSI-CSIF exige a las diferentes administraciones competentes “estabilidad y consenso en las leyes educativas”, pues no en vano España ha visto publicarse en los últimos diecinueve años hasta cinco leyes orgánicas de Educación. La central reclama “una apuesta por la enseñanza pública sin complejos” que debería traducirse, en su opinión, en el aumento de la inversión en Educación hasta alcanzar el 7 por ciento del producto interior bruto del país, así como en la paralización y la supresión de los conciertos educativos en los tramos de enseñanza no obligatorios.

CSI-F insiste también en el reconocimiento de la autoridad del profesorado para lo que plantea una modificación de la norma legal que contemple el estatus de autoridad durante su trabajo y que los casos de agresión sean considerados como delito de atentado, aplicándose los artículos 550 y 551 del Código Penal. Con esta consideración los profesores gozarían, además, tal y como explican desde el sindicato, de la presunción de veracidad.

La mejora de la convivencia en los centros educativos y la potenciación de la Educación Infantil y Primaria a través de medidas como el refuerzo de las materias

instrumentales o el desdoblamiento de los grupos son otras de las ideas que CSI-F introduce en el debate.

Su concepción de la reforma de la Educación pasa, a su vez, por introducir modificaciones tanto en la regulación de la enseñanza Secundaria como del Bachillerato. En este sentido, CSI-F aboga por la celebración de los exámenes extraordinarios en septiembre en toda España, la promoción de curso con un máximo de dos asignaturas suspensas para que se valore el esfuerzo y por el establecimiento de itinerarios en 3º y 4º de la Enseñanza Secundaria Obligatoria. En cuanto a la reforma del Bachillerato, la central se suma a los que defienden la ampliación del mismo a tres años.

CSI-F entiende que los docentes han de jugar un papel esencial en la reforma educativa, además de conceder gran relevancia en la misma a una nueva regulación de la Formación Profesional y a las enseñanzas de régimen especial. Respecto a la Formación Profesional, el sindicato propone un incremento de la oferta formativa de ciclos de grado medio y grado superior, la definición de nuevos ciclos formativos adaptados a la demanda laboral y la creación de un curso que sirva de acceso desde el grado medio al superior de la misma familia. Para las enseñanzas de régimen especial, CSI-F defiende la creación de al menos un Conservatorio Superior en las comunidades autónomas donde todavía no existe ninguno, así como que las escuelas oficiales de idiomas puedan certificar los niveles avanzados y cuenten con plazas suficientes para atender la gran demanda existente.

EDITORIAL

El reto de la reforma de la Educación

Publicamos en este número en la información regional las propuestas que plantea el sector de enseñanza de Castilla-La Mancha del sindicato CSI-CSIF dentro de

FRASES DE LA QUINCENA

“Entendemos que nos han engañado con el AVE y no vamos a consentir que nos engañen con la Comisaría de Policía Nacional”, Carmen Casero, portavoz del PP en el Ayuntamiento de Tomelloso y diputada regional.

“Hay que tratar con más cariño a los propietarios del polígono-12”, Inocente Andujar, concejal socialista del Ayuntamiento de Tomelloso.

“Lo importante es que las aplicaciones que se desarrollen en este Centro les sirvan después a las empresas del metal”, José Fuentes, delegado de la Junta en la presentación de la Fundación del Centro Tecnológico del Metal.

